

# Pfingstgottesdienst

16.06.2011 von Superintendent Hans-Georg Furian



Am Pfingstmontag fand der Gottesdienst der Kirchengemeinde Perleberg im Pfarrgarten Kirchplatz 6 statt. Dieser Gottesdienst unter freiem Himmel erfreut sich einer immer größeren Beliebtheit. So kamen an 100 Besucherinnen und Besucher.

Dankbar waren wir auch, dass wir Paul Pöppel taufen konnten.

Beides: die Taufe und der Gottesdienst im Garten passt zu einem Geist, der uns herausruft aus unseren Kirchengebäuden und hinein stellt in das Leben.

Hans-Georg Furian

**Einen Kommentar schreiben**